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Abstract (en)
[origin: US4457858A] Coated granular bleach activators and a process for their preparation comprising spray drying an aqueous slurry containing
1 to 1.7 parts by weight of water per part of a mixtue of (A) a powdery bleach activator and (B) at least one water soluble cellulose ether, starch, or
starch ether in a ratio of A:B of from 99:1 to 90:10. The process utilizes a current of a drying gas having an entrance temperature of 100 DEG -200
DEG C. and an exit temperature of 40 DEG -120 DEG C.

Abstract (de)
Zwecks Herstellung umhüllter körniger Bleichaktivatoren wird eine pumpfähige wäßrige Aufschlämmung sprühgetrocknet, die auf 1 bis 1,7
Gewichtsteile Wasser 1 Gewichtsteil eines Gemisches aus A) einem pulverförmigen Bleichaktivator aus der Klasse der N- bzw. O-Acylverbindungen,
bevorzugt Tetraacetylethylendiamin mit bestimmter Korngrößenverteilung und B) mindestens einer Verbindung aus der Klasse der wasserlöslichen
Celluloseether, Stärke und Stärkeether, bevorzugt Carboxycellulose als Na-Salz im Gewichtsverhältnis A:B = 99:1 bis 90 : 10 enthält. Der
vorzugsweise im Gegenstrom geführte Trockengasstrom weist eine Eingangstemperatur von 100-200°C und eine Ausgangstemperatur von
40-120°C auf. Das Sprühprodukt wird auf einen Feuchtigkeitsgehalt von <=3 Gew.-% getrocknet.
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